



BAROMETER Mortantsch

Informationsblatt der Sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion für die Katastralgemeinden
Mortantsch, Göttelsberg, Hafning, Haselbach, Leska und Steinberg

Zugestellt durch Österreichische Post

Ausgabe März 2020

Unser Herz schlägt für MORTANTSCH.

SPÖ



Liste 2 - SPÖ - TEAM Schwaiger

Gemeinderatswahl 22.03.2020



Liebe Mortantscher GemeindebürgerInnen!

In den letzten 5 Jahren in der Gemeindepolitik war ich für das Finanzreferat verantwortlich und konnte mit Unterstützung von Frau Kornelia Gauster und Herrn Josef Wünscher viel bewegen und gestalten. Als längst

dienendes Vorstandsmitglied habe ich Verantwortung übernommen und für unsere lebenswerte Gemeinde sämtliche Personalentscheidungen und Anschaffungen immer zum Wohle unserer BürgerInnen mitgetragen.

Vor dem Hintergrund eines intensiven Wahljahres 2019 steht auch in unserer wunderbaren Gemeinde eine wichtige Richtungsentscheidung am 22.03.2020 bevor. Es geht um nichts weniger als um die grundsätzliche Frage, wohin unser gemeinsamer Weg in der ersten Hälfte des neuen Jahrzehnts führen wird! Soll es auf diesem Weg Transparenz, Fairness, Gleichbehandlung und Solidarität für uns „dahoam in Mortantsch“ als großes gemeinsames Anliegen geben? Oder sollen weiterhin Einzelinteressen, Netzwerkdenken vor das Wohl aller GemeindebürgerInnen gestellt werden?

DAFÜR stehe ich mit meinem sozialdemokratischen Team:

Schule

- Moderner Umbau
- Erhaltung der Lernfreude durch bessere und modernere Lehrmethoden

Geplante Kinderkrippe

- Frühbetreuung ab 6:30 Uhr
- Längere Nachmittagsbetreuung (auch freitags bis 17:00 Uhr)

Kampf gegen Raser

- Schutz der Kinder und AnrainerInnen
- Schutz der Raser vor lebenslangen Konsequenzen bei Unfällen

Unser wertvolles Wasser

- Soziale Senkung der Kosten für die Bereitstellung von Wasser
- Soziale Anpassung der Wasserkosten, die unsere Wassergenossenschaft für Zusatzwasser aus den Gemeindegewerken künftig zu bezahlen hat

Umwelt

- Wir treten für ein Glyphosat-freies Mortantsch ein
- Überprüfung der 5G-Technologie auf mögliche gesundheitliche Folgen
- Ersatzweise rasche, flächendeckende Erschließung von Glasfaser-Anschlüssen
- Gezielte Förderung von modernen Formen der Energieerzeugung

Investitionen

- Betriebsansiedelungen anstelle von leeren Gebäuden
- Gezielte Investitionen für Anlagen und Häuser unserer Vereine
- Maßnahmen zu Betreutem Wohnen sind rasch, vor dem Hintergrund der Wirtschaftlichkeit, Sparsamkeit und Sinnhaftigkeit, zu planen

Regionalität

- Subventionierung und Vereinfachung des SAM-Sammeltaxi-Systems, vor allem für ältere Menschen

Einige unserer überregionalen Anliegen

- sofortiger Stopp der laufenden Umverteilung von den Fleißigen zu den Ultrareichen
- Armutsbekämpfung generell und vor allem von Frauen im späteren Alter
- Jedes Kind muss der Politik gleich viel wert sein (Sozialer Familienbonus)
- Klimaschutz

Ohne dass es einen wirklichen Richtungswechsel bei den Gemeinderatswahlen gibt, werden diese Vorhaben nur ein gerechter Wunsch für uns alle bleiben. Deswegen, und weil mein Herz für Mortantsch schlägt, habe ich mich entschlossen, nun, nach meiner fünfjährigen Einarbeitungsphase als Gemeinkassier, auch die Bürgermeisterfrage offen zu stellen. Ich trete am 22.03.2020 an, um der neue Bürgermeister von Mortantsch zu werden!

Bitte unterstützen Sie mich/uns bei diesem mutigen Weg in die erfreuliche Zukunft unserer Gemeinde, machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch, und werden Sie dabei Teil eines großen gemeinsamen Anliegens für unsere Heimat in Mortantsch.

Ihr Bürgermeisterkandidat

Johann Schwaiger